

Acta de 17va. Sesión Ordinaria del Consejo de Planeación Para el Desarrollo Municipal (COPLADEMUN).

Hoy Miércoles 08 de Agosto, a las 19:15 hrs., en la biblioteca pública Marcos Castellanos, mediante un número plural y suficiente, los miembros del COPLADEMUN nos dimos cita para tratar los siguientes puntos de la agenda:

- 1.- Lectura y aprobación del Acta anterior.
- 2.- Bienvenida del Pdte. Municipal.
- 3.- Ratificación de Avance Programático 2do. Trimestre 2018.
- 4.- Reconocimiento a los miembros del consejo del período 2016-2018.
- 5.- Invitación al Consejo para asistir a la sesión de evaluación del mpio., en la Agenda para el Desarrollo Mpal., a desarrollarse el 16 de agosto, a partir de las 10:00 hrs., en biblioteca.
- 6.- Asuntos generales.
- 7.- Elección de fecha y hora de próxima sesión.

Derivándose lo siguiente:

Una vez confirmado el Quórum y sin observaciones, **el punto número uno (lectura y aprobación del acta anterior)** se aprobó.

En cuanto al punto número 2 bienvenida del pdte. Municipal, éste dió la bienvenida con un mensaje de compromiso de su administración de promover y apoyar al consejo más allá de la transición de gobierno; emitiendo también un detalle de los proyectos de impacto estrategico regional que por diversos motivos en su admón., no lograron concretarse; y con el compromiso expreso, que desde la trinchera donde se encuentre, les dará seguimiento. Así mismo, comentó también de las obras de pavimentación y remodelación urbana que seguirán su proceso en la Administración del Arq. Jesús Gómez Gómes de quién dijo, ser “un profundo comprometido con la planeación urbana en un entorno de participación democrática.” Por lo que auguró dentro de la nueva administración para la población, buenos resultados desde éste consejo.

En cuanto al punto 3 ratificación del 2do. avance programático, éste se sometió a votación autorizándose unánimemente, dado que el documento estuvo con oportunidad para su análisis en la plataforma digital del consejo; sentido en que el Lic. Eduardo Amézcua externó su total confianza con la actual admón. Mpal., dada la cantidad de información sometida al escrutinio de este organismo, siempre en aras de una transparencia y claridad inmejorables. Comentario al que se sumó el Lic. Eduardo Sahagún expresando su sentir acerca de que,

no veía impedimento alguno para que el documento “Avance programático 2do. Trimestre” no fuese ratificado en ésta sesión.

En cuanto al punto 4, reconocimiento a los miembros del Consejo, el presidente municipal y del consejo Arq. Rodrigo Sánchez Zepeda agradeció el esfuerzo y compromiso puesto por todos (presentes y no) en cada sesión de trabajo las cuales abarcaron en sus distintos momentos desde la discusión, hasta el análisis y consenso de los temas que a lo largo de la administración 2016-2018 fueron atendidos para bien del municipio y sus pobladores _resaltando el Arq. Rodrigo_ siempre en un clima de total respeto hacia las distintas opiniones y formas de pensamiento de quienes conformamos éste consejo; solicitándole en seguida al Srío. Técnico Enrique Sahagún Guardiola procediera a la entrega de reconocimientos a los miembros presentes, no sin antes resaltar _Rodrigo Sánchez_ el privilegio que significó haber coincidido con cada una de las personas de éste organismo. Por lo que el Srío. Técnico del COPLADEMUN Lic. Enrique Sahagún nombro a los ciudadanos presentes para que el propio Rodrigo Sánchez entregara el documento con el siguiente texto: Mpio., de Sahuayo, Mich., H. Ayuntamiento Constitucional 2016-2018, otorga el presente RECONOCIMIENTO a... Por su activa participación en el COPLADEMUN, contrubuyendo así, al fortalecimiento y desarrollo del Mpio., a 07 de Agosto del 2018. Atte., Arq. Rodrigo Sánchez Zepeda Pdte., Mpal., y del COPLADEMUN y firmando como Srío. Técnico del Consejo el Lic. Enrique Sahagún Guardiola. Documento entregado en bajo el siguiente orden: Ma. de Jesús Gutiérrez Chávez Representante del Tianguis Mutualista de Sahuayo; Dra. Cynthia Doyle Peregrina Directora de Casa de la Cultura Petrita Cortés de Sahagún; Mtro. Tránsito Fernando Barajas Valencia Dir. De UNID (reconocimiento recibido por su representante C.P. Juan Alfonso Contreras Núñez); C.P. Miguel A. Gálvez Orozco representante ante el Consejo de la Cámara de Comercio de Sahuayo; Lic. Eduardo Amezcua Orozco empresario sahuayense reconocido; Lic. José Eduardo Sahagún Sahagún Ex-rector de UCEM y miembro del Comité Casa de la Cultura. A los jefes de orden ciudadana Josefina Castillo Herrera y Jannette Arceo Castillo; así como Dir. Del Mpio., José Ma. Victor representante de minusvalidos ante el consejo y Regidora Teresita Gómez Amézcua. Por lo que concluída la entrega el Arq. Rodrigo Sánchez (un tanto conmovido) nuevamente reiteró a todos su agradecimiento, así como la permanencia del consejo en la totalidad de integrantes; destacando su caso, así como el de los regidores del mpio., como los únicos en dejar su cargo; momento en que la Regidora Tere Gómez emocionada, comentó que aún sin ser regidora permanecerá _como siempre ha sido_ trabajando en el terreno de la cultura por sahuayo, de la mano con casa de la cultura, así como atenta a la necesaria colaboradora ciudadana en las actividades del nuevo H. Ayuntamiento.

Por su parte Dña. Jesucita en concordancia con el clima de emoción, recordó a los presentes sus vivencias personales sobre del momento de su llegada a Sahuayo; así como de las condiciones que, en aquel entonces existían en ciudad, y de cómo en los años recientes ésta ha crecido, tanto en el campo de infraestructura y comercio, como en el del derecho de las mujeres para lograr un total desarrollo. Así mismo, reconoció del Arq. Rodrigo Sánchez el esfuerzo emprendido en su administración; así como el sentido humano de sus acciones.

En cuanto asuntos generales y agotados básicamente todos los temas del orden del día, los presentes optaron en dar por concluída la sesión, una vez que el Arq. Rodrigo Sánchez realizara la invitación al consejo de asistir a la sesión de evaluación del municipio, en el Programa de Agenda para el Desarrollo Municipal, el próximo Jueves 16 de agosto a partir de las 10:00 hrs., en instalaciones de Biblioteca.

En cuanto a elección de fecha y hora de próxima sesión, se optó por esperar su definición por la Agenda del nujevo pdte., el Arq. Jesús Gómez Gómez.

X

X

X

X

Arq. Rodrigo Sánchez Zepeda

Presidente del Consejo

Lic. Enrique Sahagún Guardiola

Coordinador del Consejo

Mtro. Tránsito Barajas Valencia

Consejero-coordinador de la Comisión de Cultura, Deporte y Desarrollo Humano

Lic. Eduardo Sahagún Sahagún

Consejero-coordinador de la Comisión de Protección Civil, Seguridad y Gobernabilidad

C.P. Miguel Angel Gálvez Orozco

Consejero-coordinador de la Comisión de Sectores Económicos

C. Alejandro Vega Víctor

Consejero-coordinador de la Comisión de Urbanística, Servicios básicos y Ecología